

Rotary Club of TAKADA Report

国際ロータリー第2560地区
スローガン

ロータリーはステージ・
みんなが輝く！

高田ロータリークラブ
会長方針

ロータリーに共に参加し、
共に学び、共に楽しもう



2024-2025年度

国際ロータリー会長 ステファニーA.アーチック

第2560地区ガバナー 南雲博文

高田ロータリークラブ会長 飯塚宏佳

幹事 細野仁

広報・会報・雑誌委員会：
佐藤勝則 箕輪賢一 倉田 亮

第25回 ～高田・新井妙高・高田東 RC 合同例会～ 3月3日(月)

No.25

会長挨拶 ●飯塚 宏佳



こんばんは。本日は新井妙高 RC 様・高田東 RC 様との合同例会となっております。今回主幹してくださった高田東 RC 様にはご尽力いただきまして大変有難うございます。

2月26日に発生した岩手県大船渡市の山林火災は未だに鎮火の気配が無いようです。自衛隊も出動して大がかりな消火活動が行われていますが自然の力にはなかなか太刀打ち出来ないようです。東日本大震災での被災から漸く立ち直ったところでのこの山林火災で再び被害にあわれた方々にはかける言葉もございません。少しでも被害が広がらぬよう祈っております。

さて今回はアメリカ大統領にドナルド・トランプ氏が就任したことで世の中が徐々に変わってきそうだと云う話をいたしました。その時にトランプ大統領が LGBT、移民、環境など前政権が推し進めた政策を撤廃してきていて、アメリカの社会もその方向に流れていきそうだと、そしてそれは我々ロータリークラブにとってどのように影響してくるか、つまりこれまで推し進めてきた DEI (多様性とアイデンティティを尊重し、かつ、公平な活躍機会を与えられている状態) というものと相反するからです。これから DEI という言葉が会長メッセージから消えていくのかそれともあくまで推し進め続けるのかが気になるところです。

今世の中では多様性疲れがあるのではないかとされています。多様性、特に LGBTQ などに対して少しでも否定的な意見を言うと物凄く叩かれてしまいますという状況に疲れ果てたという事です。私も多様性自体が悪いとは思いません。ですがお互いに配慮をと言うだけで攻撃されるのは如何なものかと思えます。

インターネットが普及して世界との垣根がなくなってから特に感じますが、日本人も随分と攻撃的に、そしてネット社会の広がりによって反比例して心が狭くなっているように感じます。和をもって尊しとした日本人の心を改めて大事にしたいと思いますが、それも同調圧力と言われかねませんね。今日はロータリーの友情をもってご容赦願えれば幸いです。そしてその和の心で本日の3クラブ合同例会を楽しく有意義に過ごしたいと思っておりますので、新井妙高 RC 様・高田東 RC 様、どうぞよろしくお祈りいたします。

出席報告

出席率 100%

メイクアップ

中田 正君：3/1 米山記念奨学生終了式・歓迎会

ニコニコ BOX 紹介

会長・幹事：3 クラブ合同例会、本日はよろしくお祈りいたします。

セレモニー

米山記念奨学金贈呈：
李 博さん



幹事報告

配付物：会報No.22.23

報告：3月のロータリーレート 150円/ドル、
3/7は振替休会日、次回例会は3/14

米山記念奨学生 李 博さん 「スキー国際交流研修会」に参加しました

2月23～24日、妙高杉ノ原スキー場にて国際交流スキー体験に参加されました。ゴンドラが故障しゲレンデを広く滑ることは難しい状況でしたが、天候には恵まれ有意義な2日間を過ごす事ができたのではないかと思います。 カウンセラー 中田 正



高田・新井妙高・高田東 RC 合同例会懇親会

